

Fecha: 28-09-2024  
Medio: La Prensa Austral  
Supl. : La Prensa Austral  
Tipo: Noticia general  
Título: Investigación e innovación escolar

Pág. : 8  
Cm2: 152,5  
VPE: \$ 199.292

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida



Participaron 60 estudiantes de distintos puntos de la región.

## Investigación e innovación escolar

Con la participación de 60 alumnos se inauguró la jornada sobre socialización de investigación e innovación escolar, un evento clave para la promoción de la ciencia, ejecutado por Explora Magallanes.

La seremi de Ciencia de la Macrozona Austral, Verónica Vallejos, subrayó la importancia de continuar fomentando el pensamiento crítico en los estudiantes y aplaudió el trabajo del equipo de Par Explora en estos 29 años. Los protagonistas fueron los 60 estudiantes de 18 colegios de la región, quienes, acompañados de 19

docentes, comenzaron el primero de dos días dedicados a compartir y presentar sus proyectos de investigación e innovación escolar.

Jimmy Vera Garnica, alumno de quinto básico de la Escuela Villa Punta Delgada, comuna de San Gregorio, compartió su entusiasmo por la actividad: "Me pareció muy bien, muy divertido. Hay muchas actividades interesantes. Mañana en la feria presentaré mi proyecto sobre nuestra flora, cuyo objetivo es aprender más sobre las plantas".